

10月愛ほ一む便り

H27.10.1 発行 No.47

仲秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

秋の爽りが楽しみになってきた今日この頃ではございますが、皆様の御体調のほどはいかがでしょうか？愛ほ一むの皆様は御変わりなく、職員共々笑いの絶えない日々を送らせていただいています。

また、9月21日敬老会式典を行いました。式典での皆様の笑顔がとても晴れ晴れしく、式典後の余興等楽しまれておりました。

来年も皆様全員敬老会式典に参加していただけますよう、健康管理を十分に気を付けてまいりたいと思います。

風邪が少しずつ流行ってるとお聞きしましたので、気を引き締め、手洗い・うがいに、皆様をお願いして頑張っております。

御家族の皆様には、大変ご迷惑をおかけしておりますが、今後とも温かい御支援のほど、よろしく願いいたします。



御家族の皆様ありがとうございます



今回掲載できなかった御家族様是非次回お写真よろしく願いいたします(*^_^*)



敬老会式典

皆様には、ささやかではございますが、祝敬老記念品と今年 77 歳・80 歳・85 歳・88 歳・90 歳・95 歳になられました方には置時計をプレゼントさせていただきました。

最後にじゃんけん大会にて、勝った方には記念品をプレゼントさせていただきました。

皆様とても喜ばれていました。
(*^~^*)



祝敬老



8月30日伊田小学校にて【イタジジョーンズ】に参加させていただきました

